子ども育成課

教育委員会事務局 **☎** 62 - 3111 市民学習支援課

又化交流課

地域の宝と関わる学び

◇菜の花とのかかわり

ちでメニューを考えた菜の花公園の景色と、 んでいました。菜の花給食は、弁当にしようと一生懸命に摘 に、 会話等があいまって最高にお 全校児童で食べる「菜の花給 できまり しい給食です 来賓の皆さまとの楽し のためです。 ・2年生が菜の花を摘ん した。 一を考えたお弁当の景色と、自分た ご来賓の方々や おいしい お

わる活動を年間通して行 菜の花とかか ま





き等、菜の花にかかわって学楽祭への出演、菜の花の種蒔での鼓笛パレードや朧月夜音での対質が 多くのことを学びます 習したり、発信したりとても

味わっています。作り収穫したお米は毎日 三部の会の皆さんや保護者◇福島棚田の田植え・稲刈り 地域の自然を守り受け継ぎた 流れや、周りの景色が美しく、 で田植え・稲刈りを行います の方にお手伝いいただき全校 いと感じている子どもたちで に棚田から見下ろす千 作業の合間 の給食で

と考えている東小学校です。わって学びを深めていきた これからも地域の宝にかか

地域推進員の紹介人権同和男女共同参画

会 をお願いします の推進活動を地域で行ってい 幸せな社会づくりのため人ひとりの人権を尊重 活動にご理解とご協力 (敬省略)

【推進員】

元山伊津子 丸山 斉 (伍位野)

森山善司 (北畑)

箕口啓子 (下木島)

春日孝利

山坂光史

齋藤良子

【副会長】 高藤静雄 長 (大倉崎) (其綿)

丸山 斉 高橋

丸山 ボ原章 山﨑博文 を 大山みさを

二ノ宮猶文 常盤井智行

(編寿町)

(大深) (大深) (大深) (大深) (大深) (大深) (大深) (大深)

飯山市社会教育委員の紹介

会の諮問に対して意見を述べを行うため、社会教育に関する諸計画の立案や、教育委員を活がした社会教育に関する諸計画の立案や、教育行政実情に応じた社会教育行政

職務代理 表 委 員 丸山 茂彦 藤田波留鉄兵 藤田波留鉄兵 藤田波留鉄兵 彰美

昨年から始まったこの大会開催されました

間で争う形式。

プレーした選手は2、1日目に飯山

市を会場にプレー

います。 たりするなどの職務を行って

72 ホ ー

ク

2日目には木島平村で、

" "

菜の花マレットゴルフ大会第2回いいやま・きじま平

の森公園マレットゴルフ場をトゴルフ場、木島平村ケヤキ トゴルフ場、木島平村ケヤキ長峰スポーツ公園長峰マレッ 会場にマレットゴルフ大会が 5月9日~ 10日の2日間

(敬称略) 県、石川県、東京都からの参に136名。県外からは滋賀 日目は飯山市という、72ホー目が木島平村だった選手は2 思われます 好天に恵まれ、新緑のもと3 りして、交流ができたものと 加もありました。 コースの攻め方を教え合っ ~4人のグループに分かれ、 参加者は北信地域を中心 レーでの競技でした。 パー288のストロー

2日間とも

ました。 を生かして好成績を収めてい加した選手は、「地元の利」 飯山市、 木島平村から参



開催されました。

ですが、

育会総集会が開催され、飯ちゅら」で平成28年度飯水教

5月14日に、文化交流館「

な

小学校の平田久貴教諭が、「飯タブレットが導入された木島

飯水教育会総集会·飯水PTA連合会共催講演会

仁先生が、

会も開催されました。

A連合会と共催で講演

会員発表では、

昨年度末に

題であるとし、国内の先進校は、授業での活用が早急な課工活用指導力向上のために

ました。飯山市の教員のIC

できること」と題して発表し山市のICT化に向け私達に

れました。 めの力の向上とともに、問題粘り強く問題を解決するた ることだ。」と語り、 とに帰着させて問題解決をすた。「学問とは、知っているこ されまし を発見する力の重要性も語ら 知って さらに、

て、 り組む子ども達の育成であるい問題に主体的に粘り強く取て、学校の使命は、答えのな 大きく変化する現代にあっ 学校の使命は、 改めて実感しました。

研究から示していました。あると、学習指導要領や先行

講演会では、数学者の秋山

現」を行う学習活動が重要で「情報の収集」と「情報の表

おいては、ICTを活用して、れました。また、児童生徒に

れました。また、児童生徒に「拡大提示」の有効性が語ら

の事例などから、

教員による

(常盤保育園)

保育参加でサツマイモの苗を植えました

護者の方が保育士体験をす 5月23日から31日まで、 保

る、保育参加を行いました。

できました。 てしまう」と言いながら、はマルチ張りも初めて」「まがっ 名のお母さん先生が、サツマ23日は、月・星組さんと3 じめての鍬体験で立派な畝が イモの苗を植えました。 お母さん先生は「畝作り、

に教えてもらいながら真剣な 子ども達もお母さん先生

> た。秋の収穫が楽しみです。れ、苗を植え、土をかけまし P 表情で土に穴を開けて水を入 砂遊び、鯉のぼり乍り亭、このほか各クラスでも散歩

い行っています。 験をたくさんしてほしいと願達とあそび「楽しかった」体 7 を通して保育園の生活を知っ いただくとともに、 子ども

一緒に楽しみま 保育参加は、保育士体験

法務省の人権擁護機関につい

長野地方法務局飯山支局長 大 滝 直 子

市町村長り生物であるして、民間のボランティアとして、 護の仕事を行っています 協力して行っています。 で、人権侵犯事件の調査救済 市町村長の推薦により法務 大臣から委嘱されていますの 入権相談, へ権

擁護機関として 「法務局」では, 「人権擁護委員」 人権啓発の活動を 法務省の 人権擁 かりやすく伝

誰もが持って 重い言葉が、

いる身近な権

しています。「人権」を表EN」のロゴで「人権」を表

しています。「人権」という

とても大切で

髪が「人」の文字, デザインにより誕生し、

胸に「K に、前

きたいと思います。また、今皆さんから、応募していただます。市内の多くの中学生の 発で使っている人権イメージ思います。あわせて,人権啓やりの心が大きくなるものと 大切さを考え, 文を書くことを通じて人権の をお願いしました。花を育て 年度は,市内の各小学校にお 感覚を身に付けてもらいたい いて「人権の花運動」の実施 ンテスト」を毎年実施してい 少しご紹介しますと、 「全国中学生人権作文コ 豊かな人権 作 わってくると

いわれています。 思います。

れを未来へつなげていきましいを認め合う心を育み、こ相手の気持ちを考え、違

でいることがあればお気軽にか。」と感じたり、思い悩んか。」と感じたり、思い悩んのとがることがあればお気軽にないだろうは人権問題ではないだろう ご相談ください

長野地方法務局飯山支局飯山市大字飯山1080常設相談場所

キャラクター

「人KENまも

る君・人KENあゆみちゃ

漫画家やなせたかしさんの

ゼロゼロみんなのひゃくとおばん相談電話